

CELLO TANGO



Œuvres de Piazzolla, Ginastera, Gardel, Pugliese...

Création mai 2024, enregistrement octobre 2024, sortie de disque juin 2025 et tournée 2025-26.

Grande amatrice de tango, Ophélie Gaillard réunit pour ce projet le bandonéon de William Sabatier et les cordes des Debussy(s) dans des arrangements inédits et retrace l'histoire de ce métissage, de ses lointaines racines aux chefs d'œuvres du tango nuevo. L'occasion aussi de rendre hommage à une grande figure porteña exilée à Genève, le compositeur Alberto Ginastera qui dédie au violoncelle et à la voix des œuvres majeures et dont l'univers exigeant et virtuose prend sa source dans les traditions populaires latino-américaines.

CELLO TANGO

Works by Piazzolla, Ginastera, Gardel, Pugliese...

First concert May 2024, recording Oct 2024, CD to be available in June 2025

A great lover of tango, Ophélie Gaillard brings together for this project the bandoneon of William Sabatier and the strings of the Debussy(s) in unprecedented arrangements, tracing the history of this cultural blend, from its distant roots to the masterpieces of tango nuevo. It is also an opportunity to pay tribute to a great porteño figure exiled in Geneva, the composer Alberto Ginastera, who dedicates major works to the cello and voice, and whose demanding and virtuosic universe draws from Latin American popular traditions.



**ECOUTEZ LE CONCERT DE
CRÉATION EN REPLAY !**

21 mai 2024 - Cathédrale Saint-
Louis-des-Invalides

